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Stand der Umstellung auf LED-Betrieb 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Prof. Dr. Hartmut Beck 
-Stadtrat

Reichenecker Straße 14a 
Tel.: 0911 /50 42 85 

Fax: 0911 /50 48 182 

Nürnberg, 08.06.2016 

Laut Presse ist Heidelberg die erste Großstadt, welche die Lichtwende zu LED-Lampen seit 
rund zehn Jahren großräumig im Sinne einer "mitlaufenden Lichtsteuerung" umsetzt. 
Dadurch würde der Stromverbrauch gegenüber klassischer Straßenbeleuchtung um 80% 
sinken (Dirk Asendorpf: "Einschalten, bitte", in Die Zeit, Nr. 23 vom 25.05.2016, S. 34). 

Wir stellen für den zuständigen Ausschuss folgende 

. Anfrage: 

1. Wie ist der Stand der Umstellung auf LED-Betrieb in Nürnberg und wie viele Jahre 
würde es bei derzeitigem Tempo noch dauern, bis die gesamte Straßenbeleuchtung 
umgestellt ist? 

2. Ist eine Beschleunigung der Umstellung durch Erhöhung der derzeitigen Mittel 
möglich? 

3. Ist auch in Nürnberg eine "mitlaufende Lichtsteuerung" geplant? Wenn nicht, können 
die Erfahrungen von Heidelberg auch in Nürnberg angewendet werden? 

Mit freundlichen Grüßen 

~.1(. w 
Prof. Dr. Hartmut Beck 
FW -Stadtrat 

Die bürgerliche Alternative - näher am Menschen - näher an den Themen 


